

Liberté ? Égalité ? Fraternité ? - 1/1

La liberté aujourd'hui existe-t-elle encore ? Ainsi que l'égalité ? Non je ne crois pas tout du moins en ce qui concerne la fraternité...

Pour moi, être libre c'est être cultivé, je suis jeune, je ne suis pas très cultivé, j'ai encore beaucoup à apprendre, je ne demande qu'à apprendre car je ne veux pas vivre esclave de la société, je veux vivre libre, me forger mes propres opinions.

Ca faisait très longtemps que j'avais envie d'exprimer mes opinions sur la triste société dans laquelle nous vivons. Ce monde est dirigé par la chose qui est la base de beaucoup de citoyen : l'argent. Je hais ce mot et ce qu'il signifie, l'argent est la cause de beaucoup de conflits, à petite (racket) et à grande échelle

(L'Irak et G. W. Bush). Je sais bien que imaginer un monde sans argent est très difficile, il y a beaucoup de domaines où l'argent fait la différence entre les gens et donc la diversité de mentalité, de culture etc...

exemple : Comment différencier un étudiant acharné qui a fait de très longues études et un étudiant qui n'a qu'un bep comme diplôme autrement que par le salaire ? Et puis l'argent est la motivation de travailler pour beaucoup de monde qu'ils aient la chance ou pas d'aimer leur métier. Il est très difficile d'imaginer un monde où, si quelq'un a besoin de manger, il va chercher ce dont il a envie au supermarché, s'il a soif de lire, il va prendre un bouquin dans une librairie. Donc on est bien obligé de vivre avec ce fléau qu'est l'argent.

Ca m'énerve aussi de voir les gens se bouffer le nez à cause d'un rien. Pour moi, on est tous dans la même galère, on doit avancer ensemble et non chacun de notre côté. On doit s'entraider. Ce n'est pas normal que certains jeunes (bien qu'une minorité) empêchent les pompiers de faire leur travail, les pompiers qui eux ne veulent faire que leur travail, je voudrais rappeler que les pompiers sont là pour sauver des vies.

Le projet de loi de *Nicolas Sarkozy* est une honte, cet homme n'aurait jamais dû faire de politique, au lieu d'aider les gens, ils les enfoncent. On a l'impression qu'il a sa propre image de ce pays et qu'il veut le modeler à cette image. Je suis désolé, les gens du voyage ont le droit de vivre, ils ne gênent personne en s'installant dans des endroits inhabités. C'est leur mode de vie, il faut le respecter. Les jeunes n'auraient plus le droit de se retrouver dans les halls d'immeubles, je suis d'accord, ça peut gêner les habitants du bâtiment, mais qu'on leur donne un local qui soit géré par l'un d'eux.

J'ai tellement de haine envers cette société que je ne peux pas tout écrire. J'écrirais d'autres articles sur des thèmes plus précis. Je veux juste rappeler que des hommes sont morts pour Liberté Égalité Fraternité et cela n'est plus appliqué aujourd'hui.